SÉCURITÉ

Outre son appel au respect de l'ordre public, le ministre d'Etat à l'Intérieur Lambert-Noël Matha a annoncé hier la fermeture des frontières terrestres et maritimes entre ce vendredi minuit et demain samedi à 24 heures. En revanche, celles aériennes demeurent ouvertes en raison de la réglémentation internationale.

Page 5

RELOGEMENT

Happy end pour ces familles déguerpies en raison du chantier lié à la voie de contournement d'ADL! 62 d'entre elles, qui avaient fait le choix d'un règlement en nature, viennent de recevoir de la part du concessionnaire GSEZ Airport et son DG Igor Simard Nyambie les clés de leurs nouveaux logements.

Page 19

Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

ALI BONGO À CŒUR OUVERT

LA veille de son ultime meeting de campagne ce matin sur l'avenue Jean Paul II, le président de la République, chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, candidat à sa propore succession, a répondu à nos questions lors d'un entretien exclusif. Tout a été abordé. Son état d'esprit, son bilan, ses intentions ainsi que les sujets au coeur de l'actualité de cette campagne qui s'achève aujour'hui, avant le vote de ce samedi 26 août. Lecture.



Pour moi quoi...

Le passé nous enseigne que mobiliser des foules, aussi immenses soient-elles, ne signifie pas que l'affaire est pliée.

Depuis que les images de partisans fanatisés tournent en boucle sur les réseaux sociaux, un certain camp engagé dans la Présidentielle contre le président sortant proclame qu'il n'y a pas match demain...

Curieux de la part de soi-disant intellectuels appelés à la réserve et à ne pas aller trop vite en besogne. Comme on le voit, ils n'ont pas tiré les leçons du passé. C'est à penser aussi qu'ils ne connaissent pas en réalité les Gabonais à qui ils demandent de voter pour eux. On comprend, ils continuent de fonctionner encore et toujours comme des Français, des Anglais, des Américains d'Afrique. C'est-à-dire complètement coupés des réalités de leur pays. Croire que la foule rassemblée dans un périmètre restreint et donnant l'impression que tout le pays est avec eux, c'est franchement faire preuve de cécité... politique.

Or, trois quarts de cette masse humaine sont des mineurs venus faire le nombre et qui ne sont pas autorisés à voter. Le quart restant est un ramassis de curieux présents pour mettre un visage sur un nom sur qui faire son choix. Sans oublier les personnes aux intentions douteuses. Dans tout cela, il y a très peu de places pour les vrais militants de la cause. Nos "stratèges" en ont-ils tenu compte ? Là, là, ils ont grand intérêt à freiner leur excessif enthousiasme. Il le faut pour éviter d'accuser demain l'autre de tripatouillage, de hold-up électoral et tout et tout. Tu veux connaître les Gabonais ? "Connais-tu, toi-même"...

Alors, s'il vous plaît, ouvrez les yeux et la réalité se présentera à vous dans toute son... immensité quoi.

...MAKAYA

Nous sommes disponibles en ligne!

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

Rendez-vous à l'adresse :

www.e-kiosque-sodipresse.com



